
                                 
 

 

 

40 日間の夏休みが終わり，学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。休み中は大きな事故の連絡

もなく，私たち職員も落ち着いてリフレッシュすることができました。ありがとうございました。 

オリンピックにおける日本人選手の活躍や石橋高校の甲子園出場など，今年もスポーツが私たちの心を熱

くした夏となりました。大きな話題だけでなく，瑞穂野地区においてもバレーボールや野球で素晴らしい活

躍の報告を聞くことができ，子供たちも充実した夏休みを過ごしている様子がうかがえました。 

しかし，南海トラフ地震を警戒させる地震や体温を超える酷暑，夕方の猛烈な雷雨や急激な台風ラッシュ

とその迷走ぶりに翻弄されるなど，自然の驚異を目の当たりにした夏でもありました。幸いにも本地区全体

を脅かすような災害は起きませんでしたが，全国各地の様子を教訓として，日頃の備えについて確認したい

ものです。 

さて，１学期も残すところ１か月あまりとなりました。半年間の振り返りをするとともに，後半に向けた

目標を明確にもつことができるよう，教職員全体で支援して参りたいと思います。 
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３学年担任の久我 由梨につきましては，出産に向けた体調管理のため，６

月から休みを取っていたところですが，産前休暇まで継続して休みを取ること

となりました。３年生の児童や保護者の皆様には，突然の担任の不在で長い間

ご心配をおかけしてしまいましたが，ご理解とご協力をいただきありがとうご

ざいました。 

このたび，本校で学力向上を担当している小松 颯汰（こまつ はやた）

が久我に代わり３年担任となります。小松先生は 3 月に大学を卒業し

たばかりですが，業間や昼休みなどは校庭で子供たちと遊んだり，職員

研修では積極的に協議に参加したりと大変意欲的に勤務しています。担

任となればこれまでの業務に加え，繁雑な仕事も増えることになります

が，若さという大きな武器でがんばってくれると思います。引き続きご

理解とご支援をよろしくお願いいたします。 

３年担任が交代します 

今年の全校合唱の曲は全校児童の投票により「believe（ビリーブ）」に決定しました。昨年に引き

続き歌唱指導のボランティアとして田﨑 麻耶様をお迎えし，第 1 回の音楽集会では全身を使って発

声練習をしました。とても伸びのある声が出ていましたので，曲の感じにふさわしい歌が歌えるので

はないかと楽しみにしています。 

全校合唱が始まりました 9 月 10 日（火） 

ＬＲＴ 

 １周年！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度当初は 9 月 3 日を予定していましたが，生育状況等を鑑み，1 週間遅らせて実施しました。時

折訪れた豪雨により，少し倒れかけていた稲穂ですが，それは実がしっかり詰まっているということで

もあるそうです。子供たちは田植え同様，田﨑様から説明を受けた後，黄金色に実る稲穂の待つ田んぼ

へ出向き，縦割り班ごとに作業しました。刈ったお米は，後日給食でいただく予定です。 

暑すぎる秋晴れ～稲刈り 9 月１１日（水）  

 

児童が主体となり，いじめの根絶に向けて人間関係づくりについて考える機会として，宇都宮市全体で実

施しています。本校では「いじめゼロ集会」，「いじめゼロ読み聞かせ会」を実施しています。 

いじめゼロ集会では，代表委員がいじめと考えられる場面の寸劇を披露し，いやな言葉をつかってしまっ

た登場人物がどんな言葉をかければよかったのかについて縦割り班で話し合いました。いやな思いをしたの

はどの言葉だったのか，どんな言葉をかければよかったのかについて何人かが発表してくれました。 

いじめゼロ読み

聞かせ会では，対

象の学年に合わせ

ていじめや人権に

関する本を選んで

朗読しました。 

いじめゼロ強調月間  ９月２日～９月 30 日 

右の QR コードを読み取るかタ

ップしていただくと，当日の様子

が動画でご覧いただけます。 

【約 107 秒】なお，動画は今年

度末までの公開とします。 

あいにくの雨で奉仕作業は中止

となりましたが，廃品回収につきま

してはＰＴＡ執行部をはじめ，厚生

部や地区実行委員の皆様には大変

お世話になりました。また，廃品を

ご家庭で長期間保管し，ご提供いた

だきました地域の皆様にも感謝申

し上げます。皆様のおかげで，たく

さんの資源を回収することができ

ました。 

今回の収益金も，子供たちのため

に教育活動の中で大切に活用させ

ていただきます。 

廃品回収，お世話になりました ８月３１日（土） 

【収益】 
紙類 

３２，８７０円 

アルミ缶 

 ７，０００円 

ビン類 

１７１円 

合計 

４０，０４１円 

皆さん，こんにちは！スクールカウンセラーの

吉沢 栄里子（よしざわ えりこ）です。 

長野県出身で子供は 4 人

おります。小山から電車と

バスで 2 時間かけて通って

いますが，瑞穂野は空気や

水のきれいな長野に似てい

て，とても気に入っていま 

す。子育てはとても大変で疲れますし，もぐらた

たきのように悩みもつきません。どうぞお気軽に

いらしてください。お待ちしています。 

本校勤務日 10/10，12/19，2/27 

スクールカウンセラーの紹介 

https://youtu.be/-nvSPMEOqsc

